

Témoignages de joueurs

Les jeux, pires qu'un ravage

Par [Profil supprimé](#) Posté le 4/01/2016 à 08:35

Bonjour,

J'ai 18 ans depuis peu mais je joue déjà depuis plus d'un an. Moi mon truc c'est les paris, quand je dis mon truc, c'est péjoratif, c'est ce qui me hante et me détruit. J'ai fais le mouton et me suis essayer au paris il y a plus d'un an, depuis je meurt lentement et dans la douleur. Les gens extérieur ne comprennent pas et seul deux personne sans dans la confidence mais aujourd'hui je veux m'ouvrir et en parler, je veux arrêter le jeu. C'est un ravage. J'ai perdu plus de 6000 € et je me suis éloigner de mes proches ainsi que de mes amis, j'ai menti et voler, je me suis endetter et maintenant je suis en échec scolaire. Je n'ai plus de vie et je suis complètement accro, tout nous rêvons d'argent, de gains et de victoire mais aujourd'hui je crois que la vrai victoire c'est le contrôle de son désir face au jeu. Je me suis laisser entraîner, ensuite j'ai chuter et depuis je erre dans les profondeur de l'endettement, l'interdit bancaire et la une vie sociale nulle, aujourd'hui j'ai envie de reprendre ma vie en main. Nous sommes aujourd'hui le 29 décembre, je viens encore de perdre et je me sens super mal, je n'ai aucun argent pour tenir mais promesses, encore moins pour fêter la nouvelle année ou noël mais je décide de limiter voir arrêter de jouer.

J'avais envie de parler et de m'exprimer et depuis un an je "subis" en silence et je dois dire que je suis heureux d'écrire juste ces mots aussi peu gaies soient-ils, mais honnêtement, ça fais du bien. Bonne chance a tous et trouver le courage d'affronter votre addiction.

Message du modérateur :

La rubrique Témoignages ne permet pas aux internautes de vous répondre et d'engager le dialogue avec vous. Vous pouvez aussi raconter votre histoire dans[Forum pour les joueurs](http://www.joueurs-info-service.fr/forum/forums-pour-les-joueurs/). Pour vous aider à vous en sortir il y a les Centres de soins, d'accompagnement et de prévention des addictions (Csapa). Retrouvez le centre le plus proche de chez vous dans notre rubrique [Adresses utiles](http://www.joueurs-info-service.fr/adresses-utiles/). Ces consultations sont gratuites.

Cordialement,

le modérateur.